## 50 Jahre SSV

1963 - 2013

## Auenstein e.V. 50 Jahre SSV Auenstein

Die Tanzgruppe EnERa wurde 1999 von der damaligen Abteilungsleiterin Christel Meszner, als bereits bestehende Gruppe, in die Turnabteilung des SSV Auenstein aufgenommen. Ein Glücksfall für die Gruppe war, dass ab 2000 Karin Chacòn als neue Trainerin gewonnen werden konnte. Nach diversen Dance-Cups und Auftritt beim Schaukasten des Turngaus wurde bereits im Mai 2001 beim Landesturnfest in Konstanz wieder an TGW-Wettkämpfen teilgenommen.

TGW ist ein vielseitiger Mannschaftsmehrkampf, dessen Beginn im Jahr 1948 der traditionelle Wimpelwettstreit war und damals, wie heute aus 8 Disziplinen bestand. Auch im Orientierungslauf und lange Zeit beim Staffellauf versuchte sich die Gruppe, doch seit 2006 sind die 3 Wahldisziplinen von EnERa Tanzen, Medizinballweitwurf und Singen.







Im Juni 2003 wurde beim Landesturnfest in Villingen-Schwenningen der erste Podiumsplatz beim Württembergischen Landesfinale TGW Mädchengruppen erklommen.



Hier wurde der Meilenstein für die weiteren Erfolge gelegt, denn viele weitere 1. bis 3. Plätze auf Regional- und Landesebene sowie Turnfesten folgten.



Neben den Wettkämpfen tritt EnERa auch bei Veranstaltungen des Turngaus und der Gemeindeverwaltung sowie privaten Feiern auf. Öfters wurden in Kooperation mit den örtlichen Vereinen gemeinsame Auftritte auf die Füße gestellt.



Außerdem stehen Spaß und Geselligkeit bei EnERa hoch im Kurs. Das traditionelle Grillfest, Skiausfahrt oder Motto-Wichteln sind immer der Hit!





Seit Mitte des letzten Jahres wird EnERa von Sonja Zintz trainiert, die auch im Jahr 2013 an die Erfolge anknüpfen will.